
 

令和２年度豊中市PTA連合協議会・第６回役員会 

連Pスローガン「PTA MUST GO ON！」～PTAをやり続けよう～ 

1月18日（月）オンライン 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            吉田会長 

 

２．各ブロックより報告 

  小学校北部ブロック                      町田ブロック長 

  小学校東部ブロック                      石橋ブロック長 

  小学校中部ブロック                      高橋ブロック長 

  小学校南部ブロック                      三浦ブロック長 

  中学校北部ブロック                      吉村ブロック長 

  中学校南部ブロック                      藤井ブロック長 

  副会長会                             山本委員長 

 

３．教育委員会より報告                        道上教育監 

                                  小野事務局長 

４．議題案件 

   ・2/6（土）PTA大会WEB化について（各担当進捗・連P表彰校選出） 

    

５．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・次回開催日程の確認  第7回役員会  2月 1日（月）１９時～教育センター 

 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

PTAは終わった？ 

よせよ 笑わせるぜ  N.YOSHIDA 

 

（Rock'n'Rollは終わった？ 

よせよ 笑わせるぜ  E.YAZAWA） 

 

 

 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第６回役員会 議事概要 

 

開催日時：1月 18 日（月）19 時～20時20分 

開催場所：オンライン 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

     吉田会長（庄内さくら）、藤井会長代行（4中）、 

坂本会長代行（新田南）、吉村書記（5中）、高橋会計（豊島西）、 

町田広報委員長（上野）、西田広報副委員長（桜井谷）、 

山本副会長会委員長（14中）、田中副会長会副委員長（12中）、 

松田生活安全委員長（11中）、三浦生活安全副委員長（庄内西） 

石橋副会長 

〈豊中市教育委員会〉 

小野事務局長、道上教育監、 

大澤社会教育課長、佐藤課長補佐、佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

吉田連Ｐ会長から、今回と次回の役員会で来る2/6（土）PTA大会の内容を決め

ていきたい旨、挨拶があった。 

 

２．各ブロックより報告 

    今回、各ブロックからの報告は無かった。 

 

３．教育委員会より報告 

 道上教育監から、新型コロナウイルスの影響について、臨時休校や児童生徒や教 

職員の感染状況の説明があり、以下の各事項について報告があった。 

 ⓵緊急事態宣言下であるが、学習活動・学校生活は変わらない。 

 ⓶中学校のクラブ活動について、平日は活動しているが、土日は活動中止であり、

練習試合や合同練習は中止とする。公式戦等は主催団体の判断とする。 

 ⓷最近の感染者の傾向としては、家庭内感染がかなり増えてきている。 

 ⓸国の指導に基づき、クラスター発生の場合を除いて、臨時休校はしない。 

  

大澤社会教育課長から、前回の役員会で質問のあった「地域子ども教室とPTAと 

の関わり」について、以下のように回答があった。 

【地域子ども教室】は、子どもたちの居場所づくりを目的として、担い手の皆様 

が、無理なく可能な範囲で子どもたちの体験活動や交流活動の機会を提供するもの 

である。 

従って、市が地域の方々に活動を強制するものではないし、地域内から幅広い協 

力者を得ることで負担を軽減するなど、地域の実情に応じ工夫していただきなが



 

ら実施することが望ましい姿と考えている。 

このことを、今後、改めて各校区の地域子ども教室の代表者にも周知する。 

その他子ども教室に関して、ご不明な点などがあれば所管の学び育ち支援課まで 

連絡をお願いする。（学び育ち支援課 Tel.06-6858-2576） 

併せて、大澤社会教育課長から、前回の役員会での質問の「SDGsとPTAとの関 

わり」について、以下のように回答があった。 

 【SDGｓと教育委員会の取組内容の関連性】について、3月に発行する第2期豊

中市教育振興計画に記載予定であり、SDGｓの全17の施策目標のうち10分野を含

んでいるので、その振興計画を参照いただきたい。 

また、市広報1月号に掲載されているSDGｓすごろくに書かれている行動等を

PTA活動の参考にしていただきたい。 

 小野事務局長から、新型コロナウイルスについて、引き続きPTAと教育委員会と 

学校が連携して感染拡大防止の啓発を図りたい旨、発言があった。 

  

 

４．議題案件 

 ・2/6（土）PTA大会WEB化での開催について（各担当進捗・連P表彰校選出） 

   〇オープニング動画 

   吉田会長から、数人の役員に依頼したインタビュー動画等を編集して作成する

旨、報告があった。 

    

   〇市長・教育長挨拶 

   吉田会長から、不測の事態が起きない限り、市長・教育長にご登壇いただいて

挨拶いただく予定である旨、報告があった。 

    

   〇表彰・成功事例発表 

   各ブロックから以下のように、推薦内容と推薦校（推薦理由）が挙がった。 

   （小学校東部ブロックは後日回答する。） 

 団体 委員会 イベント ブロック 

小学校北部 桜 井 谷 小

PTA （わん

わんパトロ

ール） 

 

箕輪小 PTA

地区委員会

（分散登校

時に見回り

活動） 

桜井谷東小

PTA （研究

大 会 を 計

画・実施） 

小学校北部

（ブロック

研究大会を

開催） 

小学校東部     

小学校中部   桜塚小 PTA

（キャンド

ルナイト） 

 

小学校南部 庄内小 PTA    



 

（医療従事

者への千羽

鶴贈呈） 

中学校北部 11 中 PTA

（イレブン

フェスタ・

校内消毒） 

 9中PTA（中

庭 整 備 事

業） 

 

中学校南部  庄内さくら

学園中 PTA

広報委員会 

  

 

   吉田会長から、表彰について以下のように提案があり、承認された。 

   ⓵中学校の表彰は各部門1校ずつの推薦なので、推薦どおりで決定したい。 

   ⓶中学校のブロック部門は該当なしとしたい。 

   ⓷小学校の表彰校は小学校東部ブロックの回答後、決定したい。 

   ⓸表彰校の中で成功事例発表の発表者2名のノミネート（会長・委員長）を受け

付けたい。 

   ⓹時間の関係上、表彰式での受賞者は成功事例発表者の2名のみとしたい。 

          

   〇パネルディスカッション 

   役員と克明小PTA会長の4名で進める。 

   三浦生活安全副委員長から、5つ程度の質問を作成する旨、報告があった。 

    

   〇オンライントークセッション 

   ズーム画面上の25人枠のうち、各ブロックから以下のように参加者が挙がった。 

   小学校北部ブロックから、5名。 

   小学校東部ブロックから、石橋副会長の1名 

   小学校南部から、庄内小PTA会長の1名 

   小学校中部から、熊野田小・桜塚小のPTA会長の2名 

   中学校北部から、9中PTA会長の1名。 

   吉田会長から、YES・NOで回答できるような内容の質問を5つ程度するような

形で進めたい旨、提案があり、承認された。 

    

   〇アンケート 

   山本副会長会委員長と田中副会長会副委員長から、2/1（月）までに作成する旨、

報告があった。 

    

   〇告知ポスター 

   吉田会長から、SNS等に掲載していただきたい旨、提案があり、承認された。 



 

   （事務局から、各小中学校に家庭数分を配布する。） 

 

５．その他 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、2月1日（月）19時～教 

育センターで役員と事務局のみで開催することとなった。 

 

６．閉会あいさつ 

  藤井会長代行から、挨拶があった。 


